



学校便り
2月号

ゆりのき



港区立赤坂中学校
平成29年2月1日(水)



「オリンピック・パラリンピック教育」

赤坂中学校校長 高松 政則

2020東京オリンピック・パラリンピック開催に向けて、東京都では平成28年度から都内全ての公立学校で東京都オリンピック・パラリンピック教育（オリパラ教育）を展開しています。港区もお台場海浜公園がトライアスロンなどの競技会場となる予定であることから、区を挙げてオリンピック・パラリンピックを盛り上げようという雰囲気になっています。

本校でもオリパラ教育の一貫として、学級活動や体育科の授業、総合的な学習の時間等でスポーツの祭典としての内容だけでなく、国のつながりや文化など様々な学習をしています。来る、3月4日(土)には、1996年アトランタオリンピック、サッカー日本代表の松原良香さんを講師としてお迎えし、お話を聞かせていただくことになっています。国内だけでなく、ウルグアイ、スイス、クロアチアなど海外のチームで選手としてご活躍をされました。どんなお話を聞く事ができるのか、今から楽しみにしています。ご案内はあらためて通知をいたしますが、保護者の皆様もぜひご参加ください。



さて、以前日本のトッププレーヤーを派遣してくれるという東京都の事業で、バレーボール元日本代表の大山加奈選手のお話を聞く機会がありました。大山加奈さんは2001年に全日本代表になり、翌2002年には世界選手権や釜山アジア大会にただ一人の高校生プレーヤーとして出場、2004年のアテネオリンピックにも出場しました。小学校6年生の時にはすでに身長175cmという恵まれた体格で、小学校、中学校、高校とすべての年代で全国制覇を達成するなど、バレーボール界では輝かしい経歴を納め、注目された方です。でも、その道程は決して順調ではなかったようです。

お話によると、バレーボールを始めたのは小学校2年生からですが、始めたころの大山さんは喘息の発作に苦しむことが多く、元気に活躍していたわけではなかったそうです。私が現役の頃に見ていた大山さんのイメージは、運動神経も抜群で、才能にも恵まれたごくわずかな選ばれた人なのだろうと思っていました。しかし、その予想とは全く異なるお話でとても驚きました。喘息の発作というハンディを乗り越えるために必死でバレーボールに打ち込み、それを克服しました。全日本代表になってからも腰痛と闘いながら夢をかなえるために一生懸命に努力を続けてきたとのこと。お話の最後には、自らの経験にもとづき一生懸命に努力を継続することでいつか必ず「夢はかなう」という力強い言葉を聞いて感銘を受けました。

オリンピック・パラリンピックの学習をする中で、また、トッププレーヤーの方々の話を聞くことで、努力を続けることの大切さを実感できる生徒になってほしいと思います。また、自分以外の人からの支えや応援に、感謝の気持ちをもって素直に表現できる生徒に成長してくれることを願っています。



2月の行事予定

- 2日(木) 都立推薦合格発表・入学手続き
専門委員会(特別時程)
- 3日(金) 都立推薦手続き〆切(特別時程)
青山中学校研究発表会
- 4日(土) 土曜授業
- 5日(日) 中学生「東京駅伝」大会
(味の素スタジアム)
- 6日(月) 朝礼 安全指導 ふれあい週間
(特別時程)
- 7日(火) 中央委員会 3年都立出願
港区教育委員会表彰(特別時程)
- 8日(水) 3年都立出願 港区教育研究会発表会
(特別時程)
- 9日(木) 都展(始)~14日(日)(特別時程)
- 10日(金) 避難訓練 3年私立一般入試(始)
(特別時程)
- 11日(土) 建国記念の日
- 14日(火) 都立願書取り下げ
- 15日(水) 都立願書再提出 箏鑑賞1年
- 18日(土) 土曜授業 数検
新入生・保護者説明会
(標準服採寸、体育着販売)
- 20日(月) 朝礼
- 24日(金) 3年都立高校学力検査
- 27日(月) 学年末考査(①数、②技家、③美)
- 28日(火) // (①社、②英、③音)
- 3月1日(水) // (①理、②国、③保体)
- 2日(木) 3年都立合格発表・手続 専門委員会
(特別時程)

1月の出来事

1月12日(木)~20日(金) 書き初め展

冬休みに取り組んだ全校生徒の作品を2階の廊下に展示しました。

どの作品も力作揃い、先輩の上手さに感激する一年生の姿も見られました。

金賞受賞の作品のすばらしさに思わずため息も聞かれました。

1月17日(火)~21日(土) ユニセフ募金

生徒会がユニセフ募金の活動に取り組みました。朝7:55~8:15まで旧正門前と東門前で募金の呼びかけを行いました。

毎日たくさんの方が協力してくれました。生徒・職員だけでなく、前を通りかかった方々や、募金をしていると聞きつけ、わざわざ募金をしに来てくださる方も!!皆さんの善意は、郵便局からユニセフに届けられました。総額は24,724円13セントでした。ご協力ありがとうございました。



2月の生活目標

冬場の健康管理に努めよう

○ 冬場の健康管理に努め、寒さに
負けない心身をつくろう

1月21日(土) 職場訪問

1年生が赤坂にあるWOWOWに職場訪問に行きました。

WOWOWの方々が今の仕事に就いた経緯や仕事についての思いを語ってくださいました。また、中学生に今やってほしいこと、やっておいた方がいいことを話してくださいました。また、グループワークではグループ内のコミュニケーションをとりながら、共同作業を行いました。共同作業の中ではゲームをしながら、仕事について考えを深めることができました。その後、WOWOWの会社の中を見学させていただきました。とてもきれいなオフィスでした。



1月23日(月) 百人一首大会(1・2年合同)

1・2年合同の百人一首大会が行われました。社会科室の会場は生徒の熱気に包まれました。上級生・下級生の区別なく札に向かう真剣なまなざし。勝負の行方は……。

2回戦を行いました。その総合成績です。

第1位 103枚
第2位 88枚
第3位 72枚

でした。楽しい歓声があがりました。



1月27日(金) 2年校外学習

2年生が鎌倉方面へ校外学習に行きました。赤坂見附駅に班ごとに集合し、それぞれの班の計画に沿って「いざ、鎌倉!」と出発しました。自分たちの廻るコースについては事前学習をし、万全の準備で出かけました。当日は風は強かったものの暖かくお天気もよい一日で、班長を中心に係が自分の責任を果たし見学しました。事後学習として、楽しく学んできた校外学習のまとめの発表会を予定しています。

